

Zwei Autos fingen während der Fahrt Feuer

27.05.2016 | 20:28 | (Kleine Zeitung)

Brenzlicher Zufall. Unabhängig voneinander gerieten am Freitag zwei Autos während der Fahrt in Brand. Im Einsatz standen die Feuerwehren Althofen, Techelsberg und Töschling.

Ein Raub der Flammen wurde am Freitag gegen 17.25 Uhr ein VW-Polo eines 20-Jährigen aus Techelsberg. Das Auto war auf der Techelsberger Landesstraße in voller Fahrt in Brand geraten, nachdem der junge Mann einen lauten Knall im Bereich des Motors gehört hatte.

Der Lenker konnte anhalten, aussteigen und die Feuerwehr verständigen. Als Männer der FF Techelsberg und Töschling eintrafen, stand der Pkw bereits in Vollbrand.

Ein ganz ähnlicher Vorfall hatte sich nur knapp zweieinhalb Stunden zuvor in Althofen ereignet. Eine 33-jährige Frau aus dem Ort traute ihren Augen kaum, als es während der Fahrt plötzlich aus dem Motorraum ihres Pkw zu rauchen begann. Sie war zu diesem Zeitpunkt mit ihrem Auto gerade auf der Silberegger Landstraße von Silbereg kommend in Richtung Althofen unterwegs und befand sich kurz nach dem Kreisverkehr auf Höhe der Freizeitanlage.

Der Brand konnte von der Freiwilligen Feuerwehr Althofen rasch gelöscht werden.
